
 

 

 

 

 

 

2025夏季手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

 

 

・年間 5.5ヶ月は必要 

 

・定昇・ベアが物価上昇に全く追いつかなかった今春。夏季手当は完全に生活給になりま

す。米を買うのも躊躇します。老後に向けての貯蓄も捗りません。ちゃんと黒字は出し

ています。今年こそ、組合員・社員の頑張りに報いて下さい。今年こそ、我々の期待を

裏切らないで下さい。 

 

・個人的にですが住宅ローン利息も昨年から月々5000円上がっているベア 4000円では利

息にすら追い付かない。今後の物価上昇や金利上昇も踏まえ利益が出ているならしっか

り還元して欲しい。 

 

・黒字決算で期待大きいですと言いたいところだが今までの数字を見ると去年より微増で

あればいい方かなと思っている。今年はベースアップ、ベアアップがあったのでそれを

理由に去年と同じ数字もあり得ると思っている。なので、あまり期待はしていない。組

合員でもないので何も言えないが最近は強い組合が必要なのかもと思う。様々な業務を

していくにしても乗務員の声が全然尊重されていない。 

 

・臨時雇用などは、5万円プラスでなく 10万円で良いと思う。ベースアップも数百円で、

日給も 1万円まで到達していない現状、世間はパート社員も大幅アップで羨ましい現象

が起きています。今の年配者の問題ではありません、いずれ誰もがその域に入るので

す、必ず。将来の自分達の事を考えて行動していかなければ生活も困難になり、将来の

事を考えて会社を去っていく社員が出ることもあり得ます。全体を押し上げる様に頑張

って下さい。 

 

・この会社に入ってよかったと思わせるよう努力して欲しい‼️満額回答で！ 

 

 

Ｓ ｕ ｐ ｅ ｒ 
Ｈ ｉ ｇ ｈ ｗ ａ ｙ 
ＪＲ東労組バス関東本部 

第 213号 

発行日 

2025. 6. 8 夏季手当アンケート実施中 


